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J.Sauerhöfer – CSU Ansbach Stadt – Nürnberger Str. 19 – Ansbach 
 

 

Herrn 
Oberbürgermeister Deffner, 
Stadthaus 
91522 Ansbach 
 
 
 
 
      

 
 
Ansbach, 08.01.2023 

 
 
 
Antrag zur Berichterstattung des Ansbacher Polizeichefs 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Deffner, 
Sehr geehrte Mitglieder des Stadtrates 
 
Die CSU-Fraktion stellt einen Antrag zur Berichterstattung des Ansbacher Poli-
zeichefs zum Thema Vandalismus in Ansbach. 
 
Wie Sie, Herr Oberbürgermeister, auf Nachfrage mitgeteilt haben, wird Herr Ltd. 
Polizeidirektor Mehringer im nächsten Stadtrat 31.1.23 zum Thema Sicherheit im 
Ansbacher Stadtgebiet einen Bericht abgeben.  
Zu diesem Tagesordnungspunkt bitten wir um die Beantwortung folgender Fra-
gen der Ansbacher Bürger u. der CSU-Fraktion durch Herrn Mehringer:  
 
Fragen: 
 

1. Ist unsere Rechtslage ausreichend, um die aktuellen Straftaten zu verfol-
gen? 

2. Um welche Personengruppe handelt es sich aktuell? 
3. Sind es immer die gleichen Personen, die auch bei anderen Straftagen 

beteiligt sind? 
4. Inwieweit sieht die Polizei Handlungsbedarf/ -möglichkeiten von Seiten 

der Stadt? 
5. Wäre ein städtischer oder privater Ordnungsdienst eine sinnvolle Unter-

stützung der Polizei? 
6. Sind es immer die gleichen Brennpunkte in der Stadt? 
7. Ist eine Video-Überwachung von Plätzen z. B. öffentl. WC am Theater 

oder anderer öffentlicher oder auch halb öffentlicher Plätze, möglich?  
 
Weitere Fragen in der Sitzung behalten wir uns vor. 

CSU-Fraktionsvorsitzender: 
Jochen Sauerhöfer 
 
E-Mail:  info@csu-ansbach.de 
 
CSU-Geschäftsstelle: 
Jägerndorfer Str. 1a 
91522 Ansbach 
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In der Berichterstattung der FLZ heißt es auf nach Nachfrage: „Es ist nichts 
Großartiges“ : kleinerer Körperverletzungen etc. p.p. passiert!?  

Es ist nur dem Zufall überlassen, daß noch nicht mehr passiert ist. (außer Amok-
lauf, Bombenanschlag, Messerangriff usw.) 

Hier werden zudem Steuergelder eingesetzt. 
 
Es geht uns um die Sicherheit der Ansbacher Bürger. 
 

Mit besten Grüßen 

 

Jochen Sauerhöfer     Bernd Ziegler 

Fraktionsvorsitzender     Stadtrat    


